

BERICHT

21. Juli 2015

Hart erkämpfter Sieg für die Cavemen

Packender Spielverlauf lässt keinen kalt und bringt positive Werbung für den Baseballsport



Allen Zuschauern, die wie immer zahlreich in den Baseballpark Riedwasen geströmt waren, bot sich am vergangenen Sonntag ein besonderer Krimi.

Die 1. Herrenmannschaft spielte zu Hause gegen die Neuenburg Atomics und gewann die Partie nach 3 Stunden und 45 Minuten in einem Herzschlagfinale.

In einem sehr ausgeglichenen Spiel zeigten beiden Mannschaften von Anfang an ihre Ambitionen auf den Sieg. Sowohl die Höhlenmenschen, aber auch die Gäste von der französischen Grenze waren sehr schlagfreudig aufgelegt. Die Fehler passierten bei beiden Teams eher in der Defensive, was zu vielen spannenden Aktionen und vielen, vielen Punkten führte.

Gleich zu Beginn zogen die Atomics mit 6 Runs davon, ein Rückstand, den die Cavemen nur mühevoll wieder aufholen konnten. Doch mit viel Energie schafften sie im 4. Inning den Ausgleich. Ein nervenaufreibendes Hin und her folgte, mal hatten die Gäste die Nase vorne, mal gelang den Villingendorfern der bessere Lauf.

Im letzten und entscheidenden Inning konnten die Höhlenmenschen mit nur 2 Runs in Führung gehen, doch ob das reichen würde, der bisherige Spielverlauf zeigte deutlich, dass die Gäste jederzeit für mehrere Punkte gut sind. Anspannung pur breitete sich auf der Zuschauertribüne aus, auch der Stadionsprecher der Partie, Friedel Dreier kommentierte mit vibrierender Stimme das nicht mehr an Dramatik zu überbietende Spielgeschehen.

Jetzt lag es an der Defensive, deren Leistung über Sieg oder Niederlage entscheiden würde.

Und es reichte. Ein Pitcherwechsel, den die beiden Spielertrainer Michael Hauser und Thomas Kurbel taktisch äußerst klug zum Schluss vornahmen und eine konzentrierte Feldleistung brachten die Neuenburger aus dem Konzept und so gelangen den Villingendorfern die nötigen drei schnelle Outs, die das Spiel damit, siegreich für sich mit 19:17 beenden konnten.

Ob es ähnlich spannend wird am kommenden Wochenende, wird sich zeigen, denn das Auswärtsspiel gegen Bretten konnte denkbar knapp gewonnen werden. Die Herren 1 spielen Zuhause ihr letztes Heimspiel der Saison.

Samstag Herren 2 : Ulm 3

Sonntag Herren 1 : Bretten

Beide Spiele beginnen um 15:00 Uhr und sind im Baseballpark Riedwasen in Villingendorf

[Nach oben](#)